
久喜市議会令和７年２月定例会議 

市長の施政方針に対する代表質問 

 

 

令和７年２月２４日（月） 

順番 会派 議員名 質問時間 

１ 久喜みらいの会 大 谷 和 子 議員 ３０分 

２ 
公明党 

久喜市議団 
山 田 正 義 議員 ２０分 

３ 
市民の政治を 

進める会 
猪 股 和 雄 議員 ２０分 

４ 
日本共産党 

久喜市議団 
杉 野  修 議員 ２０分 
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【 久喜みらいの会 】 

大谷 和子 議員 
 

質問事項 

１ 令和７年度の意気込みについて 

２ 財源の確保と市債の発行による後世代との適正な均衡につ

いて 

３ 財政調整基金の残高確保と今後の財政運営について 

４ 久喜市版未来の教室の更なる充実への方針と取り組みにつ

いて 

５ 中学校体育館に空調設備の使用運営について 

６ 義務教育学校について 

７ 菖蒲地区の小学校の適正配置について 

８ 学校給食について 

９ 疾病の早期発見・治療や健康寿命の延伸の取り組みについて 

10 ねんりんピック準備について 

11 「こどもまんなか社会」実現と、久喜市の将来像について 

12 屋内型こどもの遊び場の新たな取り組みについて 

13 こども家庭支援団体への補助について 

14 総合運動公園施設整の具体的なスケジュールについて 

15 スポーツ・健康まちづくりについて 
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16 防災訓練について 

17 消防団の団員確保について 

18 利根川堤防上に整備予定の防災公園管理棟について 

19 桜田小学校校庭への雨水貯留及び市内各地の冠水対策の計

画について 

20 市内施設の補修工事や計画保全について 

21 東鷲宮駅立体通路の完成の見通しについて 

22 南栗橋近隣公園のリニューアルについて 

23 余熱利用施設と（仮称）本多静六記念市民の森・緑の公園に

ついて 

24 下水道設備の施設管理について 

25 農業生産基盤の強化について 

26 道の駅での「名物」の検討及び「ペットツーリズム」につい

て 

27 創業支援について 

28 高柳地区産業基盤整備について 

29 久喜新電力会社について 

30 ゼロカーボンシティ実現に向けた具体策について 

31 外来生物対策について 

32 新ごみ施設の整備状況及びごみ分別統一について 
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33 公共施設の使用料の見直しについて 

34 民間事業者との災害協定について 

35 合併１５周年記念式典における功績者表彰について 

36 祭りやイベントについて 

37 定住促進への取り組みについて 

38 上内小学校跡地活用について 

39 久喜市へのふるさと納税増のための方策について 

40 窓口開庁の短縮について 

41 文化芸術に対する積極的な取り組みの推進について 
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【 公明党久喜市議団 】 

山田 正義 議員 

 

質問事項 

１ 令和７年度予算 

２ 行政のデジタル化 

３ 安心・安全なまちづくり 

４ 少子化対策・子育て支援 

５ 魅力あるまちづくり 

６ 高齢者を守る施策 

７ 孤独・孤立対策 

８ 市内公共交通の充実 

９ 地域新電力会社 

10 教育環境の充実 



 

5 

 

【 市民の政治を進める会 】 

猪股 和雄 議員 
 

質問事項 

１ 市は７月から市役所開庁時間の短縮を決定したが、判断の根

拠と市民サービスの切り下げについての評価、市民の意見を聞

くことについて、見解を問う 

２ 市役所本庁舎の増築という、久喜市の大事業について、施政

方針でまったく触れなかったのは理解できない。この間の経過

と今後の方向性を明らかにするよう求める 

３ 公共施設の適正配置で、計画の変更、修正をどう進めるか 

４ 総合運動公園の中に、スケートボードパーク、３×３バスケ

ットコートなどの整備計画を進めると述べたが、見通しを問う 

５ 財政調整基金の位置づけと見通しを問う 

６ 被ばく者の最大の願いである核兵器廃絶へ、日本政府に核兵

器禁止条約へのオブザーバー参加を求めるべきであるが、市長

の見解を求める 

７ 「公共施設の施設管理」について、小中学校の外壁改修、雨

漏りや屋上防水改修の完了の見通しを明らかにされたい 

８ 「地域防災計画」の改定にあたり、福祉避難所の早期開設と

災害時要援護者の登録促進を明確にすべきだが、方針を問う 
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９ 市内循環バスの運行エリア拡大のために、何が必要か 

10 市内東側における道路ネットワークの整備方針の考え方を

問う 

11 下水道管の維持管理と点検を進めるべきだが、方針を問う 

12 「木材利用推進基金条例」に、森林整備促進を明確に位置づ

けるべきだがいかがか 

13 ゼロカーボン推進補助金を増額すべきであるが、方針を問う 

14 新ごみ処理施設で、プラスチックごみ全量焼却方針を見直す

べきである 



 

7 

 

【 日本共産党久喜市議団 】 

杉野  修 議員 
 

質問事項 

１ 下水道管の点検について 

２ 学校給食費の無償化など市民生活支援について 

３ 公共施設個別施設計画の進め方と東鷲宮コミュニティセン

ター（さくら）の存続について 

４ 基本目標１では、小中学校のトイレ洋式化などの日程につい

て 

５ 基本目標２では、介護保険制度の国の財政負担と保健センタ

ーの統廃合について 

６ 基本目標３では、災害避難所の開設・運営基準について 

７ 基本目標４では、公共交通の改善について 

８ 基本目標５では、農業振興について 

９ 基本目標６では、新ごみ処理施設建設について 

10 基本目標７では、マイナンバーカードを強制しないことにつ

いて 

11 基本目標８では、市役所増築棟について 


